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11月 28日、各委員会の活動報告、反省と課題について話し合いました。 

いただいた意見を次年度に活かせるよう PTA執行部で更に検討していきます。 

各委員会の委員長・副委員長をはじめ PTA役員の皆さん、 

１年間の PTA活動へのご支援・ご協力ありがとうございました。 

 

 

～PTA執行部からのお知らせ～ 

 

「令和 6年度 福井県幼小中 PTA活動地区別研修会」にて、 

『PTA活動のミエルカ ～面倒をやってもいいかと思える PTA活動に～』をテーマに発表を行いました。 

その中で、PTA総会を集まって開催することにとらわれない、 

WEB上での決議という提案をしました。 

11月の PTA執行部役員会で議題として話し合い、 

次年度よりWEB上で開催することを決めさせていただきました。 

現在、他の小学校でもWEB上で行っているようです。 

年度末、新学期の執行部役員の負担軽減にもつなげていきます。 

 

 

今年度も残り 3か月ちょっと。 

来年もよろしくお願いいたします。 

 

常任委員会を行いました！ 

次年度の PTA総会はWEB上にて行います 


